

Miguel Herrera: "No estoy aquí para decirle a la gente que tengo razón"

El entrenador no descartó reforzarse

todavía con un defensa, además de cómo será su reencuentro con Salcedo y Dueñas ante Juárez.

Las cosas están claras para Miguel Herrera, quien conforme avanzan las jornadas a través de su esquema, demostró que por ahora la defensa central en Tigres se encuentra de gran manera sin la necesidad de reforzar su zaga.

Y es que el estrategia felino se llevó un

sinfin de críticas por decidir traer un delantero más en lugar de alguien en la zona de atrás, por lo que aunque los resultados se van dando y sin goles en contra, no se alzó el cuello de tener la razón. Además, pese a las gratas actuaciones tanto de Igor Lichnovsky y Diego Reyes, no cerró las puertas a conseguir un central.

"No es que el tiempo me de la razón, es

lo que buscamos en el trabajo, no quiero restregarle a nadie que tengo la razón. Igor y el "Flaco" han mantenido un gran nivel en estos tres partidos pero tampoco es para decir que tenemos a los mejores centrales de México, tenemos que seguir trabajando para modificar ese nivel, pero no estoy aquí para decirle a la gente que tengo la razón.

Estoy aquí para que con el trabajo

demostrar lo que se hace y conseguir los objetivos, para que la gente esté contenta, son nuestro apoyo y motor para salir adelante, es lo que queremos que estén contentos no que vean que queremos convencerlos. No se cierran los registros, todavía no cerramos nada, mientras haya posibilidad y disponibilidad hasta se pueda traer un mexicano no vamos a cerrar nada", explicó en conferencia.

SECCIÓN B

MARTES 26 DE JULIO DE 2022

Los originales... los auténticos..



"Coras" del Deportivo Tepic entrena fuerte

Se preparan para recibir este viernes a Real Sociedad de Zacatecas

Buen ambiente después de la dura batalla en San Julián, Jalisco donde la tribu nayarita se trajo tres valiosos puntos

Por Reyna Ochoa
Especial para CRODENAY

El embajador del fútbol profesional de Nayarit para México, los auténticos "Coras" del Deportivo Tepic están entrenando fuerte en las instalaciones en Villas de La Cantera porque este fin de semana, el próximo viernes 29 de julio recibirán en el primer juego de la Temporada 2022-2023 de la Liga Profesional de Fútbol como

locales, haciéndole los honores al Real Sociedad, que viene del estado de Zacatecas.

El buen ambiente está en boga con la tribu, porque los tres puntos que se conquistaron el 16 de julio pasado en San Julián, Jalisco, ante la Furia Verde, fueron oro molido y esto ha generado que los muchachos se pongan las pilas en los entrenamientos, atentos a las indicaciones que gira el cuerpo técnico comandado por Octavio Delgado, quien funge

como estratega interino.

Además de trabajar el fondo físico, los "Coras" del Deportivo Tepic están metidos en aportar tiempo extra para las jugadas de táctica fija y de los recorridos practicando las diferentes variantes que pretende se apliquen y que el Director Técnico, quiere que se dominen a la perfección para que la tribu nayarita funcione como una máquina exacta, en sus recorridos tanto en labores defensivas como ofensivas.

Los "Coras" debieron enfrentar de locales a otra escuadra del estado de Jalisco el pasado 23 de julio, pero este compromiso se canceló porque los visitantes presentaban un alto cuadro de contagio de Covid-19, por lo cual, las autoridades directivas de la Liga Profesional de Fútbol giraron comunicado de suspensión. Estén al pendiente de la hora y lugar en que el equipo del Pueblo jugará de local ante Real Sociedad de Zacatecas.



FUTBOL

Santiago Giménez se suma a la ola de mexicanos en la Eredivisie



El canterano de Cruz Azul será el decimosegundo azteca en los Países Bajos. Santiago Palacios fue fichado por el Roda, pero nunca debutó en primera división

A unas horas para que se concrete de manera oficial la incorporación de Santiago Giménez al Feyenoord de la primera división de los Países Bajos, el traspaso convertiría al Bebote en el decimosegundo jugador mexicano que participe en la Eredivisie.

Giménez seguirá los pasos de compatriotas como Carlos Salcido, Hirving Lozano, Andrés Guardado, Edson Álvarez, entre varios más que

han buscado verter toda su capacidad a favor de un desarrollo y éxito en el fútbol del Viejo Continente.

Dentro de una retrospectiva de hace 26 años, cuando Joaquín del Olmo, proveniente del América, se aventuró a la primera experiencia de un mexicano en el fútbol neerlandés, recomendado por su ex director técnico en el cuadro de Coapa, Leo Beenhaker, donde tuvo moderado éxito, pues únicamente estuvo una temporada con la playera del Vitesse.

Dentro de toda la legión azteca que ha estado en la Eredivisie, se encuentra el caso de Santiago Palacios, futbolista mexicano que fue fichado por el Roda en 2015, pero que nunca tuvo participación en la primera división neerlandesa, pues únicamente disputó con dicho equipo 45 minutos de un duelo amistoso, pero nunca

debutó en el máximo circuito de los Países Bajos, pues fue cedido al MVV Maastricht por ello estadísticamente, el originario de Cuernavaca, no estuvo presente en la competencia.

Tuvo que pasar casi una década para que los neerlandeses voltearan de nuevo al balompié azteca para abrir un mercado, mismo que ha sido redituable con los jugadores que han militado en los diferentes equipos de dicha nación.

Así que Giménez, con 21 anotaciones en 95 partidos en la Liga MX, buscará seguir con la buena racha que tiene en la Liga MX, pues cabe recordar que se mantiene bajo la mirada de Gerardo Martino para ser uno de los referentes en ataque de la Selección Mexicana en la Copa del Mundo de Qatar, por lo cual seguir en forma será importante para que sea considerado.

De Mi Puño y Letra

El apoyo no se le niega a nadie

Carlos David Alegre Marin

El gobernador Miguel Ángel Navarro ha dicho en reiteradas ocasiones que no quiere ver más a niños y jóvenes boteando para asistir a sus competencias oficiales.

¿Cuáles son las competencias oficiales? Las que organiza la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte, es decir Nacional CONADE (anteriormente llamada Olimpiada Nacional) en sus fases de Estatal, Regional, Macrorregional y Nacional; a excepción del Estatal en donde el apoyo es en pago de jueces, hidratación y un box lunch, el resto de las eliminatorias los jóvenes se les apoya con uniformes, implementos, transporte,

hospedaje y alimentación.

Anda circulando un video en donde unos pequeños menores de 8 años están pidiendo el apoyo a mitad de una avenida en Tuxpan.

Ellos buscan ir al Campeonato Nacional de Béisbol de su categoría, evento organizado por la Federación Mexicana de Béisbol. Al ser un evento de invitación, el primer respondiente debe de ser la propia Asociación de Béisbol de nuestro estado, sabemos que no cuentan con el recurso, pero si tienen toda la autoridad para gestionar los apoyos.

Enviar oficios de petición al INCUFID, a los diversos institutos municipales del

deporte, a la Comisión de Niñez, Juventud y Deporte del Congreso del Estado e incluso a la iniciativa privada.

Todos los veranos hay al menos 8 nacionales de béisbol en categorías menores, pero repito, son eventos por invitación y se debe de educar, aclarar, e informar a los padres de familia la situación, no es justo que dirigentes del Rey de los Deportes intenten protegerse mintiendo e incluso buscando beneficios personales aprovechando la buena intención de los papás.

PD. Pasa lo mismo con el Fútbol y el Baloncesto (deportes de conjunto). Luego hablamos de los deportes individuales.



Además de los Juegos Nacionales Populares

Morelos será el anfitrión del Encuentro Nacional Indígena

Septiembre y octubre serán los meses en los que se llevarán a cabo dichos eventos, las convocatorias ya se encuentran en la página de la Conade



La idea es darle la oportunidad a aquellos deportistas que practican otras disciplinas.

Por Carlos Alegre

De manera oficial, la Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte (Conade) destinó a Morelos dos de sus competencias anuales con mayor proyección para el deporte juvenil, pero en el caso de las categorías menores, ahí sí, con los niños hay que tener el mayor de los cuidados, así que Usted, padre de Familia, si los que endulzan el oído de las ligas piratas le bajan el cielo y las estrellas con tal de que con ellos registre a su niño o niña, no les haga caso, mándelos a soplar burros por la quinta pata, a la chingada, porque esos sujetos vividores de futbol, lo único que quieren es SU DINERO, poco les importa si se lesiona el futbolista y esto lo digo con conocimiento de causa, porque me ha tocado ver, cuando alguien sale lastimado, jamás hay atención de algún seguro, cuando mucho lo mandan al hospital central con todos los riesgos y gastos que conlleva, mientras que acá, con las huestes Huizarianas, todos los que se registran tienen un seguro importante de varias decenas de miles de pesos, por si hay necesidad de alguna intervención quirúrgica y la atención es en centros hospitalarios de prestigio en la capital nayarita, así que no se deje engañar por los crápulas que, reitero, solo quieren que les pague usted el registro y al rato los ve en las cantinas del centro, como "el Obrero", con "Los Mudos", "Los Pinos" o con "Lino", gastando lo que Usted les dio...¡ah!, y todavía se burlan a carcajada abierta, sino pregúntele a Manuel García Rodríguez, fiel escudero de Chon.

Así lo informó el director general del Instituto del Deporte y Cultura Física del Estado de Morelos (Indem), Germán Villa Castañeda, al destacar la buena relación que se lleva con Ana Gabriela Guevara Espinoza, medallista olímpica de Atenas 2004 y directora general de la Conade, confirmando que la entidad cuenta con infraestructura necesaria y con capacidad de logística para justas de tal magnitud.

Cabe resaltar que, según las convocatorias emitidas a través de los sitios oficiales del Gobierno de México <https://www.gob.mx/conade#8979> el Encuentro Indígena se llevará a cabo del próximo 26 de septiembre al 1 de octubre, contando con disciplinas deportivas como Atletismo (Campo Traviesa y Ruta), Voleibol Sala, Básquetbol 5x5, Fútbol 7 y Pelota Purépecha (modalidad de trapo).

Mientras que, los Populares, juegos que fundó José 'Pepe' Mora (qepd) y que sigue el legado su hijo Isaac Mora, serán del 22 al 28 de octubre con las especialidades de Artes Marciales Mixtas, Fútbol 6x6 y Boxeo; dicho certamen nacional va enfocado a las y los jóvenes que no participan en torneos de alguna Federación Deportiva y que son oriundos de colonias que tengan espíritu de "barrio bravo".

ATALAYA

Por Miguel Curiel Aguilar / Asociado CRODENAY

CON CARNE ASADA PARA LOS PEQUES, EL DEPORTIVO TIERRA Y LIBERTAD cerró su temporada 2021-2022 que llevó el nombre de un extraordinario promotor, futbolista de hueso colorado, un buen amigo, prudente, servicial, mejor persona: Don Carlos Almanza Guzmán, así se llamó la campaña dura, y le agrego lo de dura, porque con el mendigo virus, hijo de la jijuria, casi llegamos a mil días de estar en la zozobra, y es que muchos amigos y familiares han sido víctimas del bicho, el cual ha dejado sin papá o sin mamá a casi medio millón de niños en tierras aztecas, de lo último que me entero, es del fallecimiento de mi amigo desde hace cinco décadas, Gregorio González García+, el cual, en la que fue mi casa de trabajo por 30 años, la XEXT, él, Goyo, trabajó como locutor y se hizo famoso con un programa de complacencias: "El Cupido Metichón", hace varios años, por los sueldazos que se ganan en los medios de comunicación, con la familia creciendo, Goyo se aventuró a irse trabajar a USA y en una radiodifusora en Tulsa, Oklahoma, siguió con su programa de "El Cupido Metichón", tuvo pegue y a la par se hizo propietario de un diario y económicamente progresó, pero la semana pasada, el Covid lo envió al Eterno, para estar al lado de su padre, don Gregorio González Navarrete, de sus hermanos, César y Lalo, este último apenas falleció el año pasado víctima del coronavirus y otro más que murió el sábado fue el profesor Sergio Hinojosa, hizo de Sergio Hinojosa Godínez, total que las enfermedades azotan a todos y desde aquí, a sus familiares les enviamos nuestro más sentido pésame; bueno pero vamos a la nuestro y le apunté arriba que con un exquisita carne asada, aderezada con salsas "güevona", toreada, de chile verde con tomatillo y cebollitas al carbón, después de que los peques de 6 de Enero, allá en su paradisiaco estadio, precioso lugar y se coronaron CAMPEONES del torneo de Consolación de la Infantil mayor, venciendo a El Deportivo Tierra y Libertad; GRANDES SUBCAMPEONES, luego, nos venimos a invitación del Maestro Carlos Antonio Molina Rosado a la popular cancha de la combativa colonia Tierra y Libertad para saborear los platillos que prepararon las mamás y no faltó el agüita de horchata y de jamaica, mientras se platicaron las incidencias de las dos últimas finales de los Terregosos, la de hace diez días, cuando ante Deportivo Vistas (que equipazo) se perdió en

la final de Parvulitos, quedando constancia del gran compañerismo, gratísima convivencia entre los directivos, amigos, familiares, padres de familia de los dos equipos y apenas el sábado, con todo y la amenaza de tormenta, se jugó a gusto el partido final de Infantil mayor que ganaron los chamaquitos de 5 de Enero.

Queda claro la mística de "Capello" Molina, y siempre se la ha imbuido a los padres y a los futbolistas de todos sus equipos de las categorías menudas y va en este sentido: "Aquí venimos a divertirnos jugando al futbol, si ganamos, empatamos a perdemos, es lo mismo, no nos interesa el resultado, el plan es que Ustedes —les dice así a todos— es que sigan siendo buenos estudiantes, buenos hijos y excelentes seres humanos, porque aquí, en el futbol saben que en la lucha de la vida hay que trabajar en equipo y desde que han iniciado a jugar futbol, esa idea la van afirmando". ¿Cómo la ve?... ¿eh?, esto lo plasmó en esta columna que leen de vez en cuando cuatro o cinco personas, porque "Capello" Molina es una chucha cuerera, conoce los recovecos del reglamento del futbol de aficionados y profesional y a pesar de que más de alguno de los entrenadores con tal de sacar ventaja en los juegos de la temporada alineó uno que otro cachirul, creyeron que a don Carlitos se le pasó el dato, ¡pero no!, solo que él, refiere su idea, de jugar y divertirse jugando el futbol y por lo pronto, Molina ha cerrado con broche de oro la temporada del futbol federado, apoyando a su gran amigo y del cual es asesor, me refiero a José Antonio Huizar Espinoza y a su segundo, de a bordo, a Eduardo Jáuregui Burgos, porque, Ustedes seguro se darán cuenta de que la casa deportiva de Carlos Molina es la AFEN y ahí, para apoyar a sus cuates los ayuda en lo que puede, bueno, hasta entregó el sábado pasado el trofeo de CAMPEÓN A 6 DE ENERO, a nombre de la AFEN, dijera Juanito Preciado Arana, "ya lo sabemos, el profe Molina es oreja de AFEN, lo que platicamos dizque con reserva, luego luego se sabe en la tercera planta del edificio de la Calzada del Panteón, de la recta final", así las cosas y veremos que le deparará al Deportivo Tierra y Libertad en la temporada que viene y es que, veo desde mi ATALAYA, que las ligas piratas, que no ofrecen ninguna garantía jurídica y de salud a los futbolistas, ya desde hace semanas le ganaron el tirón a AFEN y van a empezar antes y eso



María José Ceballos.... ¡crack del futbol infantil femenino de Nayarit, clase y talento! ¡buen futbol!



El autor de la columna Adrenalina Deportiva, el M en C. Javier Rodríguez Castro y el mero mero de la Peluquería "El Rizo de Oro", Luis Flores Victorín, mejor conocido como Laaaa Leyyy de la colonia H. Casas.

va a generar que haya menos equipos en el futbol federado y póngale que los veterrucos se quieran ir con los corsarios filibusteros como Chon Aguilar, pues es su decisión, allá ellos si les rompen una pata, pero en el caso de las categorías menudas, ahí sí, con los niños hay que tener el mayor de los cuidados, así que Usted, padre de Familia, si los que endulzan el oído de las ligas piratas le bajan el cielo y las estrellas con tal de que con ellos registre a su niño o niña, no les haga caso, mándelos a soplar burros por la quinta pata, a la chingada, porque esos sujetos vividores de futbol, lo único que quieren es SU DINERO, poco les importa si se lesiona el futbolista y esto lo digo con conocimiento de causa, porque me ha tocado ver, cuando alguien sale lastimado, jamás hay atención de algún seguro, cuando mucho lo mandan al hospital central con todos los riesgos y gastos que conlleva, mientras que acá, con las huestes Huizarianas, todos los que se registran tienen un seguro importante de varias decenas de miles de pesos, por si hay necesidad de alguna intervención quirúrgica y la atención es en centros hospitalarios de prestigio en la capital nayarita, así que no se deje engañar por los crápulas que, reitero, solo quieren que les pague usted el registro y al rato los ve en las cantinas del centro, como "el Obrero", con "Los Mudos", "Los Pinos" o con "Lino", gastando lo que Usted les dio...¡ah!, y todavía se burlan a carcajada abierta, sino pregúntele a Manuel García Rodríguez, fiel escudero de Chon.

VOLANDO EN EL TECLADO...Que desgarrate en las selecciones nacionales, desde la que dirige el argentino vividor, el Tata Martino y ya ven, la femenil de la vendedora de humo, Mónica Vergara y la Sub-20 varonil, no lograron siquiera vencer a las que

llamamos mucho años selecciones bananeras y quedaron fuera del Mundial y de Juegos Olímpicos y para acabarla de amolar, Marigol Domínguez, DT de la Selección Sub-20 Femenil que clasificó para el campeonato Mundial de la especialidad y que será en unos días más, junto con su cuerpo técnico fueron separados del seleccionado y tronó feo el cuete porque se dijo que es por acoso sexual, en fin un reverendo desmoder con el futbol mexicano y así como están las cosas a Qatar, el Tri, solo irá de paseo...JAVIER RODRIGUEZ CASTRO, colaborador de esta casa editora, siempre risueño se fue a tumbar la greña con Luis Flores Victorín, el mero mero del "Rizo de Oro" que está enfrente del teatro del Pueblo por el bulevar poniente "Juan Escutia" y como dice don Luis: "Aquí no es estética, es para hombres, es Peluquería" y como siempre, está enterado de todo lo que pasa en el futbol mexicano y mundial, agréguele que salpimenta sus chuscos comentarios destacando que brilla la honradez de los políticos y para todos tiene, mientras no se le aparezca su respetable esposa, la señora Celina, que lo pone quieto en jom cuando le dice "Quieres cueritos, ¿eh?... el profesor Primitivo González Rodríguez, hombre probó y honesto, me imagino que está asesorando al Departamento de Educación Física Estatal, por lo pronto, con fórceps, arrancaron la edición 53 del Torneo "Al Agua Patos Lupillo", Primi siempre preocupado por el deporte escolar... María José Ceballos fue la mejor jugadora de los dos equipos de la final de Infantil Mayor que se jugó el sábado en Colonia 6 de Enero, de los 40 niños que jugaron ella dio cátedra de la técnica y mucho corazón al meter la piedra, brillante, la carrilera izquierda de El Deportivo Tierra y Libertad...por hoy es todo... Ahí la vemos, sin máscaras.

Testimonio de gratitud a Vicente Ayón Ochoa

Mario Anguiano
Asociado CRODENAY

En medio de un marco de amistad, de reconocimiento a la destacada labor de un hombre tenaz, visionario, nos tocó ser testigos y parte de un acto relevante, en este, el personaje central fue el señor Vicente Ayón Ochoa.

Futbolistas de las generaciones de los años 60s lo han de recordar bien, a muchos de ellos Vicente Ayón les enseñó la técnica del fútbol fino pero efectivo, mismo que él mismo desarrollaba en el equipo que jugaba, nos tocó verlo en el cuadro Luz y Fuerza de la categoría máxima de aquellos años.

Hijo de doña Ricarda y don José, Vicente es el mayor de la familia, 12 hijos, hoy con 88 años de edad, nació un 18 de enero de 1934, nuestro amigo hace gala de una mente lúcida, de presencia sana, alegre, resultado de una vida dedicada a su familia y al deporte.

La reunión para estar con este señorón fue en el restaurant Chic's de Plaza Álica en anterior jueves, una mesa dispuesta para 20 invitados que, a final de cuentas las sillas fueron insuficientes, con amigos y familiares ahí presentes, sin duda fue un gran momento.

Futbolistas de la talla de Chava Jiménez, Carlos Rodríguez, Gustavo Ramírez, Celedonio "papel" Camacho, Marco Antonio Reyes, Juan Manuel Tovar, "manini", Fernando Rivas entre otros, cada uno hizo uso de la palabra, luego se le entregó una camiseta roja de Nayarit y cachuchas con las iniciales de Vicente.

Recordamos que este servidor y Vicente trabajamos



Invitados de lujo en la reunión del formador de futbolistas en Nayarit y Sinaloa, Vicente Ayón Ochoa ¡Una Leyenda!, que perdurará por siempre

en "El Sol de Tepic", este diario se imprimía por la calle Veracruz entre Mina y Miñón, de él heredé el oficio de "ayudante de prensista" y "doblador", él buscaría otros derroteros en CFE y como entrenador de jóvenes y selecciones de nuestro Estado.

En el relato de su vida nos platicó ahí que fue invitado a trabajar a Culiacán, recomendado a la UAS por el señor Fermín Álvarez Soltero que fue director

del deporte en Nayarit, en esa Universidad Vicente hizo un gran trabajo, impulsó el fútbol en diferentes categorías, tuvo un récord con el cuadro juvenil de 88 partidos invicto 1988-1991.

Formador de jóvenes talentos proyectó al fútbol profesional a jugadores como Tony Garcés, Jared Borgetti, Alfonso Rubio, Héctor Meléndez, por



Salvador "Chava" Jiménez, el cachorro de "güencho" Jiménez+ entregándole una camiseta con su nombre a don Vicente Ayón Ochoa.

mencionar a algunos, además de varios campeonatos nacionales ganados por la UAS hicieron notable la labor de Vicente Ayón, por lo cual fue inducido al "Salón de la Fama" en esa alma máter.

Crodenay (Cronistas Deportivos de Nayarit AC) cubrió ese evento, tuvimos ese privilegio, y nos sentimos honrados por eso, poder difundir lo que por tanta gente hizo esta persona, Vicente Ayón Ochoa.

Vicente Ayón Ochoa

La decisión que marcó su vida

Mario Anguiano
Asociado CRODENAY

Familiares y amigos de Vicente Ayón le organizaron una reunión, esta resultó llena de amistad y reconocimiento al trabajo que este hombre hizo en el fútbol de Nayarit y Sinaloa, allá es miembro del salón de la fama de la universidad.

Reunión que estuvo plena de anécdotas, pero en su parte medular llegó por voz propia de Ayón Ochoa el relato de esa experiencia que marcaría su existir.

Era la década de los 60s, Vicente jugaba fútbol en el equipo Luz y Fuerza y entrenaba a jóvenes, como tal

era aspirante a una base de trabajo en la CFE, más, le llegó la oportunidad de ir a Sinaloa a hacer eso que tanto le apasiona, y fue a encontrarse con su destino. "Estaba entrenando a Luz y Fuerza cuando se me arrimó el profesor Fermín Álvarez Soltero y me dijo: "Aquel señor que está allá quiere platicar contigo, cuando termines ve con él", cuando me lo presentaron como el director de deportes y me dijo que estaba recomendado y que me fuera a Culiacán a dirigir un equipo de segunda fuerza, le dije que no era fácil porque yo aquí tenía mi familia, mi trabajo, entreno a los hijos de los trabajadores y tengo trabajo en la comisión"

"Yo no sé, me dijo, aquí tiene este dinero y esta tarjeta con el domicilio, lo quiero allá el lunes a las 09:00 de la mañana, si no está ahí a esa hora ya ni vaya, era un militar retirado, platicué con mi gente y me animaron, si ya te fuiste a jugar a Sonora por qué no vas a Sinaloa, y me fui, hubo quien me reclamara de los amigos el haberme ido sin avisar, pero no tuve tiempo, de esa manera me fui a Sinaloa"

"Allá solo había primera fuerza, pero iniciamos la segunda para nutrir de jugadores a la primera, me tocó ser fundador de la segunda, luego metí equipos de la universidad en todas las categorías, no querían pero acabaron aceptando y metí desde "al agua



Nayarita miembro del salón de la fama de la Universidad Autónoma de Sinaloa, Vicente Ayón Ochoa.

patos", siendo fundador de todo eso" "Yo no era de base en la comisión aquí, Roberto Rosales me invitó desde 10 años antes, junto con los de Bellavista y otros, más yo no quería dejar al Rastro, pero Santiago Montes, un día que vine de Ciudad Obregón, lo saludé y me invitó a jugar y Roberto me dijo, ya no hay bases, todos están colocados pero vas a ser de los suplentes y eso contó para que yo decidiera irme a Sinaloa".

Una vez terminada esta sinopsis todo mundo aplaudió a Vicente Ayón Ochoa en este acto de justicia a la labor de una persona excepcional.

LIGA MX

Los puntos que dejó la Jornada 4 del Apertura 2022

Ahora que ya concluyó la cuarta jornada de este torneo, te presentamos los 10 puntos que nos dejó antes de la jornada doble.

Terminó la Jornada 4 del Apertura 2022, misma que dejó algunos puntos que se deben destacar en esta ocasión, como el hecho de que algunos refuerzos ya respondieron con sus equipos o que, Dani Alves ya fue presentado con los Pumas en la Cantera, por ello, hicimos un recuento de los mejores momentos que tuvimos en esta cuarta fecha del torneo de la Liga MX.

Dani Alves fue presentado como jugador de Pumas

Justo en el arranque de la jornada, Dani Alves fue presentado con la camiseta de Pumas como el refuerzo de lujo que llega a este torneo, conoció a sus compañeros y aunque ya quería jugar contra Pachuca, deberá entrar en ritmo antes de pisar la cancha de la Liga MX por primera vez en su carrera. Al brasileño le salieron garras universitarias.

Chivas sigue sin ganar en el torneo

Parece ser que el equipo que Ricardo Cadena despertó el torneo pasado, está sumergido en un letargo del que no ha podido despertar ya que Chivas no ha ganado un solo juego en este Apertura 2022 y suma solo 3 puntos de 12 posibles, por lo que los aficionados y jugadores comienzan a experimentar desesperación.

Rayados asalta la cima de la tabla

Monterrey logró desplazar al Puebla como el líder de la competencia en esta jornada, porque, al inicio de la misma derrotaron 0-3 a los Gallos Blancos de Querétaro, subiendo a la cima de la tabla sin que nadie los pudiera desplazar; sin embargo, deberán cuidar esa posición porque están en peligro de perderla.

Pelea reñida por el liderato

Monterrey, Toluca y Tigres, son los equipos que se pelean el primer lugar de la tabla ya que tienen 9 puntos; sin embargo, Puebla y Pachuca pelean ese puesto al tener 8 unidades, podrían aprovechar un descuido con los de arriba para asaltar el liderato.

Gallos, el colero de la competencia

No cabe duda que Querétaro está sumergido en

una crisis de resultados en este torneo porque no han ganado y solo suman una unidad que los mantiene sumergidos en el último puesto de la tabla general, Mazatlán sumó esta jornada, por lo que, de no cuidarse podrían pagar multa.

Santi Giménez se habría despedido de Cruz Azul con gol

Es latente la posibilidad de que Santi Giménez se vaya a Europa para continuar con su carrera como futbolista y es por ello que, para no perder la costumbre, anotó gol en el empate de La Máquina 2-2 contra el Puebla.

América no levanta

Otro de los gigantes que se encuentran dormidos es América, pues el equipo de Fernando Ortiz no levanta en el torneo y solo suma una victoria. Ocupa el lugar 15 de la tabla y es ligeramente mejor que su acérrimo rival al tener un punto de más. Es claro que las Águilas no han emprendido el vuelo aún.

El Bicampeón solo ha ganado un juego

Después de convertirse en el tercer Bicampeón de los torneos cortos, Atlas sufre de campeonitis al estar en los últimos puestos de la tabla general. Los Rojinegros son 14 con 2 unidades, por lo que deberán mejorar lo más pronto posible para no rezagarse.

Querétaro, en la quema del descenso

Como ya lo mencionamos, Gallos está en una crisis de resultados, pero esa crisis también los sumerge en la quema de las multas. Hasta ahora son último lugar en este rubro, aunque podrían salvarse si Tijuana comienza a flaquear en las próximas fechas.

Berterame se estrena con Rayados

Llegó como refuerzo para este torneo y no había podido anotar. Querétaro fue la 'víctima' contra la que se estrenó el ex elemento de San Luis. Fue al minuto 58 cuando encontró el gol y, de esta manera, levanta la mano para ser titular en el equipo de Víctor Manuel Vucetich.

Todo esto y más disponible ahora

DISNEY+

PONLE DISNEY+ A TU VIDA Triple Pack desde \$490 al mes x 3 meses

con 3 meses de Disney+ incluidos

MEGACABLE

¡CONTRATA AHORA! 33 9690 1234 | megacable.com.mx



LIMÓN
Persa sin semilla
Kilo



A SOLO
\$ 9⁴⁵

ZANAHORIA
Kilo



A SOLO
\$ 9⁴⁵

MANGO
Kent
Kilo



A SOLO
\$ 19⁹⁰

PLÁTANO
Portalimón
Kilo



A SOLO
\$ 21⁸⁰

MANZANA
Verde Granny Smith
Kilo



A SOLO
\$ 36⁹⁰

UVA
Thompson
Kilo



a sólo
\$ 39⁹⁰



DURAZNO
Rojo
Kilo

a sólo
\$ 49⁹⁰



NECTARINA
Kilo

a sólo
\$ 49⁹⁰



NARANJA
Jugosa
Kilo

a sólo
\$ 15⁹⁰

AGUACATE
Hass
Kilo



a sólo
\$ 69⁹⁰

MANDARINA
Kilo



a sólo
\$ 29⁹⁰

CHILE
Jalapeño
Kilo



a sólo
\$ 26⁷⁵

ESPÁRRAGO
Verde Mazo



a sólo
\$ 26⁹⁰

LECHUGA
Franciscana
Pieza



a sólo
\$ 13⁹⁰

LECHUGA
Orejona
Pieza



a sólo
\$ 13⁹⁰

LECHUGA
Sangria
Pieza



a sólo
\$ 13⁹⁰

CHAMPIÑÓN
Crimini entero



de 250g Pieza
a sólo
\$ 21⁹⁰

LAS OFERTAS DE FRUTAS Y VERDURAS SON MÁXIMO 5 KILOS, PIEZAS, BOLSAS O MAZOS POR CLIENTE

Tepic, Nay.

¡Más cosas a mejores precios!



Visite nuestra página:
www.casaley.com.mx

Las ilustraciones NO necesariamente corresponden a cada producto, son únicamente para la ambientación de esta publicación.

Promociones válidas en sus Tiendas Ley de esta ciudad, excepto mercancía que no sea parte de su surtido

OFERTAS VÁLIDAS SÓLO HOY
MARTES 26 DE JULIO DEL 2022